
Adesso basta!  

Senza Riforma sulla disabilità  

non c’è futuro 

 

Nel 2021 è uscita la legge delega 227.  

La legge dice che le persone con disabilità  

possono avere un progetto personalizzato. 

 

Il progetto personalizzato è un documento. 

La persona disabile scrive il progetto personalizzato 

con i servizi sociali. 

I servizi sociali sono persone che devono  

aiutarti a scoprire i tuoi desideri.  

I servizi sociali devono anche aiutarti  

a scrivere il tuo progetto. 

 

Nel progetto si trovano tutti i tuoi desideri e obiettivi.  

 

I desideri e gli obiettivi servono per descrivere  

il tuo futuro.   

Nel progetto ci sono le cose da fare  

per avere un futuro felice.     

https://www.normattiva.it/uri-res/N2Ls?urn:nir:stato:legge:2021-12-22;227


 

Nel 2024 è uscito il decreto 62.  

 

Il decreto è una regola.   

Il decreto dice che i servizi sociali devono cambiare.  

Solo se cambiano possono aiutarti. 

Solo se cambiano puoi creare il tuo progetto come vuoi. 

 

Il Governo cambia le regole 

Il Governo ha scritto una nuova regola. Questa regola si chiama decreto. 

Il decreto dice: 

● Le persone con disabilità possono chiedere  

un progetto personalizzato dal 1° gennaio 2026. 

● Prima, i servizi sociali fanno una prova con alcune persone. 

Fare una prova con una legge è strano.  

Le leggi si usano subito. 

A febbraio 2025 il Governo ha cambiato le regole  

con un altro decreto. 

Ora dice: 

● La prova non finisce nel 2025, ma nel 2026. 

● Le persone con disabilità possono chiedere  

il progetto personalizzato solo dal 1° gennaio 2027. 



Devono aspettare 2 anni in più. 

 

Perché il Governo ha fatto questo? 

Il Governo aiuta gli istituti. 

Gli istituti sono posti dove vivono  

molte persone con disabilità. 

Ma molte persone con disabilità  

vogliono vivere nelle loro case. 

Per vivere nelle loro case hanno bisogno  

del progetto personalizzato. 

La ministra della disabilità si chiama Locatelli. 

La ministra della disabilità non ha fermato  

la nuova regola.  

Alcune associazioni parlano con la ministra Locatelli. 

Queste associazioni non hanno detto niente  

sulla nuova regola. 

Alcune associazioni hanno istituti. 

Queste associazioni guadagnano soldi con gli istituti. 

Questo non è giusto. 

 

Cosa vogliamo? 

Molte persone con disabilità, famiglie e esperti  

hanno studiato il progetto personalizzato. 



Il progetto personalizzato dice: 

Ogni persona con disabilità ha diritto a vivere libera. 

Questo diritto deve esserci subito. Non nel 2027! 

Noi vogliamo protestare tutti insieme. 

 

 

 

Per protestare scrivi una email a uno di questi indirizzi:  

● personecoordnazionale@gmail.com 

● movimentoantiabilista@gmail.com 

● unasam@unasam.it 

 

Questo comunicato è scritto da: 

● PERSONE (Coordinamento nazionale contro la discriminazione delle 

persone con disabilità) 

● Movimento antiabilista 

● UNASAM (Unione Nazionale delle Associazioni per la Salute Mentale) 
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